県私立学校教職員組

県庁で記者会見した。

同日、青森私教連が

調査は9~10月に行

い、県内全17校のうち

全国私立学校教職員組合連合 2019年11月19日(火) No.21

1

11/18、青森私教連が「9月末学費滞納調査」の結果をマスコミ発表しました。県内私学17校中16校の調査結果を集約しての発表は、 注目し、地元紙3紙が大きく取り上げました

県私立校 学費滞納

中退者 2年ぶりなし

の生徒の割合が多く、 人親家庭や低所得世帯

人)、高校17校中16校(年

調査の回答では「

2円を合わせた8万7 設維持費などの「施設 料37万2412円に施 間の平均学費は、授業 と、県内私立高校の年 ぶりにゼロだった。 による中退者数は2年 設備費」の11万471 ・90%。経済的な理由 青森私教連による は0・5人。3カ月以 1校当たりの滞納者数 数369人)が回答。 のうち4校(対象生徒 ど厳しい家庭事情の実 納のケースがある」 円の世帯があるが、 態が寄せられた。 制度で学費が月額1万 生徒がアルバイトをし ている」「就学支援金 中学校は県内全5校 滯 な

期より2・2人増えた 11・0人で、前年同時 た高校生は1校当たり

とみている。

124円。学費に含ま

上の滞納者は2人(帯

同連合は今年8月、

納率〇・54%)、6カ

の16校に増え、青森私

た。高校数が過去最大 82人) から回答を得 16校(対象生徒数80

教連は実態に近い数字

とが明らかになっ

は前年同期比〇・51

徒数に対する割合は0

一の年間11万8000

以上は73人で、対象生 | 県立高校は授業料のみ

に対する滞納者の割

調査対象の生徒総

176人のうち6カ月

になっているという。 れる施設設備費も負担

月以上は1人(0・27

% だった。

(下山静香)

3カ月以上の滞納者

納に関する調査結果

内私立中高生の学費滞 長)が18日発表した県 小野寺仁中央執行委員 台連合(青森私教連、

カ月以上学費を滞納し で、今年4~9月に3

2019年11月19日

陸奥新報

0人。経済的理由で中退した生 2・18%で、前年同時期の1・ 私教連)が18日、県庁で発表し た。 1校当たりの滞納者は11・ 私立学校教職員組合連合(青森 6%より0・51対悪化した。 県 学費を3カ月以上滞納したのは 今年4月~9月の半年間に なっていない。まだまだ支援が る」と分析。小野寺仁中央執行 れつつあるが、どんな生徒でも 学びたい環境で学べるようには いる世帯が多いことがうかがえ て「厳しい経済状況に置かれて 委員長は「国の支援金は拡充さ 青森私教連は調査結果につい

県内私立高

~9月調查

県内私立高校に通う生徒のう

徒は2年ぶりにゼロだった。

学費

滞

納

率

再

U

2

%

必要な現状を理解してほしい」

4 だった。 0・54%で、0・98/3改善した。 1校当たりの滯納者は0・5人 と訴えた。 私立中学の3カ月間滞納率は

9人) から回答を得た。 県内私立全日制高校17校中16校 中学5校中4校(対象生徒36 (対象生徒8082人)、私立 調査は今年9~10月に実施。

新村菜穗

学費滞納率2・18% 青 森県内私立高校

5校中4校(生徒数369 た。中高共に経済的理由で 年4~9月の半年間に、 比べて高かった。 例年1%を切る全国平均と 中退した生徒はいなかっ **蒼長**) は8日、2019 合連合(小野寺仁中央執行 人 (滞納率2・18%) で、 納者は3カ月以上が176 た。ただし、高校の学費滞 た生徒の調査結果を発表し 高校を中退、学費を滞納し 済的理由で県内私立中学・ 青森県私立学校教職員組 調査は、県内の私立中学 中学は0.5%

2019年11月19日

東奥日報

備などに当てられる施設設 · 54%) だった。 中学では、3カ月以上の学 私立高では、学校の建物整 員長は「深刻なのは学費滞 費滞納者は2人(滞納率0 ないこと」と説明。県内の 納で、改善の兆しが見られ 徒数8082人)が回答。 県庁で会見した小野寺委

の上限額を引き上げる。 という。 |が大きいことが原因の一つ | 円の世帯に対する手当てが ならず、授業料以外の負担 世帯に支給する就学支援金 ち、年収590万円未満の 高校などに通う生徒のう 備費などを支払わなければ 20年4月から、国は私立

い年収590万~910万 を支給することなどを要求 上限額が引き上げにならな 境を整えていきたい」と話 い所で学ぶことができる環 している。小野寺委員長は 个十分だとし、県に補助金 「どんな生徒でも、学びた

2019年11月19日

デーリー東北

全国の記者発表日

28日 (木) に決定

それに伴い

内調査の締切を

5日(月)へ再延長!!

こ北海道、岩手、埼玉、千葉、東京、長野

京都、大阪、山口、福岡、熊本)の奮闘を求む